
Après 8 ans d'attente, c'est moi qui me suis décidée à demander mon chéri en mariage, au grand désespoir
de notre fils qui nous a répondu : ce ne sont pas les hommes qui demandent les femmes en mariage
d'habitude ? lol

Il a heureusement dit oui et cette fois, je compte sur vous pour lui offrir le plus beaux des mariages, merci à
tous.
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